

み

ん

な

の

広

場



oh!

学校訪問 1  
太田小学校

マイ、スクール

## 磨こう、心と学校を

今年の太田小学校児童会のスローガンは「ひびかせようあいさつを、きれいにしよう太田小」です。このスローガンには、太田小をどんな学校にしたいかという、全校児童の願いが込められています。6年生になって、今一番思うのは、太田小は自分のもう一つの大切な「家」だということです。気持ちのよいあいさつをかわせば、一日がさわやかなやる気とともに始まり、仲間としての自覚やきずなが深まっていくのを感じます。

そんな私たちの大切な家が、「じみで汚れていたり、ほこりまみれになつていては、気分がよいわけがありません。

そうじの時間は、太田小自慢の「だまつてそうじ」です。1年生から6年生まで、黙々とそじに取り組みます。自分のために、みんなのために生懸命心を込めて学校をピカピカにします。

大切なのは、汚れているところを自分が汚したのではないかと放つておくのではなく、みんなの協力パワーで太田小をより美しく、ほつとできる「我が家」にしていくるよう「がんばること」だと思います。そして、3月には一人ひとりのあいさつがひびき、ますます美しい太田小になったよと自慢できるように、私たちは今、燃えています。



代表委員長  
塩沢真央さん  
(6年生)



僕たちは、加茂野スポーツ少年野球団の6年生チーム(キャプテン渡辺雅人くん)、「加茂野レッズ」の18人の「なかま」です。

平成14年、3年生の時にチームを設立、あつという間に4年目となり、今では野球団の最高学年チームとなり、後輩チームのお手本となるべく毎日頑張っています。

今年の目標である「市大会優勝」を果たし、さらに「県大会」にも出場することができました。

僕たちのチームのキャッチフレーズは「最後まであきらめず、粘り強いチームになる」ことです。

## 愉快な仲間たち

新連載

## 第1回 加茂野レッズ

野球の試合は、最後まで何が起こるか分かりません。途中まで負けていても、土壇場でこちらにチャンスが回って、逆転することもよくあることです。どんな状況でも最後まであきらめず、全員の「気持ち」を一つにして、残り少ない時間を信じ合える「18人のなかまたち」と悔いのないように練習に、試合に打ち込んでいきます。

「頑張れ、加茂野レッズ!」「頑張れ、18人のなかまたち!」

※楽しい、愉快な仲間を紹介しませんか  
詳しくは広報コミュニティ係へ